

Naissance de «La vie d'ici»

TOLOCHENAZ

Initié par Pro Senectute, le projet *village solidaire* se mue en une association.

«Longue vie à *La vie d'ici*!» Tel est le vœu qu'a formulé le municipal Andreas Sutter à l'issue de l'assemblée constitutive de cette association portée sur les fonts baptismaux tolochinois le 3 mars. Également honorée de la présence du syndic Salvatore Guarna, l'assemblée s'est tenue sous la présidence de Francesco Casabianca, animateur de proximité de Pro Senectute, dans le local de *La vie d'ici* situé au rez-de-chaussée de la Maison de Commune.

Il faut rappeler que l'association a été initiée, il y a trois ans de cela, par Pro Senectute dans le cadre de l'opération *village solidaire* et avec l'appui financier de la commune. «Durant ce laps de temps, plus de 300 rencontres ont été organisées. Environ une cinquantaine de personnes y a participé fidèlement ou ponctuellement», se réjouit Daniel Warpelin que l'assemblée a appelé à la présidence de la nouvelle association. Responsable du *Groupe Habitants*, qui est défini comme «le cœur de l'association» en ce sens qu'il est appelé à en coordonner

les diverses activités, Daniel Warpelin est entouré de Christian Staehli (communication), de Madeleine Kraenzlin (finances: il lui appartiendra notamment de percevoir les cotisations fixées à 20 francs par année pour une personne seule, à 30 francs pour un couple), et de Catherine Girard (local). Les membres du comité sont rééligibles. Mais le président a précisé que son mandat n'excèdera pas deux ans.

IPour les aînés

Les aînés présents ont eu droit, en prime, à une séance de gymnastique: c'est à mains levées qu'ils ont

organiser des activités et manifestations; créer un espace de réflexion et d'échanges.

Le 5 avril, *village solidaire* transmettra ses activités à *La vie d'ici* qui sera officiellement opérationnelle à partir du 1^{er} mai. «Nous aurons énormément de boulot pour acquérir notre autonomie», a averti le président Warpelin.

Dans l'intervalle, l'association proposera, entre autres, un concert avec Elizabeth Sombart (ce vendredi 10 mars), une séance de cinéma, un dîner raclette, une animation musicale, etc.

La vie d'ici assure une permanence les mercredis (9 h-11 h 30).



Le comité de «La vie d'ici». Hermann

ratifié les articles des statuts d'une association ouverte «à toute personne de plus de 55 ans». Résumés, ses buts sont: améliorer la qualité de vie des aînés de Tolochenaz; favoriser la création de liens et la solidarité entre ses membres, l'esprit d'ouverture, de convivialité et de bienveillance;

Elle sert l'apéro les vendredis (17 h 30-19 h 30). Un groupe est à disposition pour rendre de petits services. Et, les mercredis (10 h 30-11 h 30), les aînés peuvent s'initier aux mystères de l'informatique. On le constate, ici, à Tolochenaz, la vie est très animée.

G.H.